

20.03.162 | Rt Kritzel-Krakel (241)

Der Vorname Susanne

Schöne Namen kennt die Welt,
wenn auch nicht jeder gleich gefällt,
dann muss man weiter schmieden,
weil Geschmack ist halt verschieden.

Sehr schön ich find ‚Susanne‘,
er zieht mich in seinen Banne,
warum, ist mir nicht klar,
das ist ein jeder Logik bar.

Doch was tut er bedeuten,
der Name von diesen Leuten,
die nun ‚Susanne‘ heißen?
Das ich jetzt versuch zu gneißen.

Der Name schon sehr alt ist,
was ihr Leser sicherlich wisst,
Elamisch ist die Quelle,
Ursprung dieser Namenswelle.

Auch Hebräisch ist ein Keim,
dazu Ägypten zählt als Heim,
ja, er ist verbreitet weit,
räumlich, dazu durch lange Zeit.

Doch was ist des Namens Sinn,
welche Bedeutung steckt dort drin?
Ich werde es euch sagen:
‚Lilie‘ war’s in fernen Tagen.

Doch auch wenn das klingt sehr rein,
auch ‚Wasserlilie‘ kann es sein,
über die man ständig liest,
dass stirbt, wenn man davon genießt!

Dazu sie kann auch noch sein
voll Hinterlist und sehr gemein,
ließ manchen guten Schwimmer
ertrinken mit viel Gewimmer.

Drum der Name oftmals steht,
wenn’s um verletzte Liebe geht,
so äußern sich die Sagen
aus griechisch-römisch‘ Tagen.

Doch wer weiß das schon heute,
wohl nur eine Handvoll Leute,
die es nicht können lassen,
sich mit Namen zu befassen.

Viele Namen sind sehr schön,
doch innerlich ich fühl Gestöhn,
weil mich wird immer stören,
wenn dann Böses ich muss hören.

Dabei, ich tu euch schwören,
will nur Gutes ich doch hören,
rein die Namen sollen sein,
sein Inhalt immer gut und fein.